今回労働講座に参加させていただき誠にありがとうございました。 先日は中央の鈴木委員長をはじめ、松永書記長、鈴木副委員長、 畠山副委員長、橋崎副委員長に講師をしていただき本当に勉強になりました。

正直なところお話し頂いたうち、2・3割位しか頭に入れる事が出来ませんでしたが、色々な問題があるという事が分かりました。

労働講座にて学んだ事を地本の執行部、第一港運分会に持ち帰り伝えていきたいと思います。

また沖縄平和行進へは各地方からのお力添えもあり、非常に助けになりました。これこそが 組織(団結)だと実感しました。

他の地方・支部の問題が起こった時には自主的に参加していきたいと思います。

グループ分けをして各地方の方々、執行部、分会長のお話しを聞き初めて分かる事があったり、色々な問題がある事を知りました。

各地方だけでなく組織一丸となって解決していきたいと思いました。

労働講座を通して感じた事は、100%と言われる議論・討論するのが非常に難しかったです。 70%で止めて後はグループに議題を振った方が議論・討論しやすかったと思いました。

今回学んだ事を今後の活動に活かしていきたいと思います。 本当にありがとうございました。